

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 12 de Enero de 1995

MOP LICITARÁ REPAVIMENTACIÓN DE CAMINO A SAN CLEMENTE

El próximo martes 21 de febrero el Ministerio de Obras Públicas abrirá en Santiago la propuesta para repavimentar un sector del camino Talca – San Clemente – Perquin. El proyecto considera mejorar 24 kilómetros de la ruta y la construcción de segunda calzada en el tramo comprendido entre Las Rastras y la Ruta 5 Sur. Como aspecto importante, atendiendo el gran número de ciclistas que circula por esa vía, se ejecutarán ciclovías en más de 8 kilómetros y medio.

PROFESORES DEL PAÍS SE CAPACITAN

Un total de 48 profesores del área Técnico Profesional provenientes desde Arica a Puerto Natales, están siendo capacitados en el Primer Encuentro Nacional de la Construcción Habitacional. Los docentes inician hoy el ciclo de cursos que se dictan en el Liceo Politécnico hasta el 27 de enero. Los cursos son Tecnología del Hormigón, Aplicación de procedimientos para caracterizar áridos y hormigones, Construcción de albañilerías a la vista, Construcción de albañilería en armada, Software de la construcción y Taller de física aplicada a la construcción.